

## jungeRÄTE

---

# Die Sommerpause ist vorbei

Heute erste Sitzung

Die große Sommerpause ist mittlerweile zu Ende gegangen. Davor nahmen wir Jugendgemeinderätinnen und Jugendgemeinderäte an vielen großen und auch kleinen Veranstaltungen teil.

Größere Events waren zum Beispiel der Markt der Beteiligung im Juni sowie die Verkehrs- und Umweltolympiade und auch das BUGA-Baustellfest im Juli. Wir haben hier den Jugendgemeinderat anhand eigener Stände präsentiert und Personen jeder Altersgruppe über unsere Arbeit informiert. Das hat nicht nur den Teilnehmerinnen und Teilnehmern bzw. dem Publikum Spaß bereitet, sondern auch uns.

Nun ist die Sommerpause vorbei, und vor den Neuwahlen des Jugendgemeinderats 2018 stehen noch viele Veranstaltungen an, auf die wir uns sehr freuen. Auch an Planung und Organisation ist noch so Einiges notwendig.

Ich lade Euch auch herzlich zu unserer nächsten Sitzung am heutigen Donnerstag, 14. September, 18 Uhr, im Kleinen Ratsaal ein. Wir diskutieren unter anderem unsere letzten Aktivitäten wie die Baustellenrundfahrt und das Politiker-Speed-Dating. Außerdem stellt die Suchtbeauftragte der Stadt, Stefanie Sifft, ihr Aufgabenfeld vor und Zsa-Zsa Hipp präsentiert die Ergebnisse ihrer Bachelorarbeit zum Thema „Wasserski- und Wakeboardanlage in Heilbronn“. Wir freuen uns drauf!

**Nicole Müller**

*Jugendgemeinderätin*